

CUISINE COMMUNAUTAIRE

Le Conseil Communautaire s'est réuni le jeudi 28 juin 2018, avec à l'ordre du jour le passage de la Cuisine Communautaire sous statut de SPL. La présence d'une délégation CGT dans la manifestation du matin pour la défense du Service Public et devant le Conseil Communautaire pour montrer le désaccord de ce changement de statut, avec distribution de tract a fait réagir.

Le refus du double statut des agents (public-privé), la possibilité d'augmentation du prix des repas et la qualité des repas sont quelques unes des questions très importantes qui se posent.

La distribution du tract a permis d'enrichir les débats lors du Conseil Communautaire.
Lors du vote en Conseil Communautaire, **9 élus ont voté contre** ce changement de statut.

Maintenant que la compétence de la Cuisine Communautaire est rendu aux communes, le sujet doit passer en Comités Techniques (le 04.07.18 pour Pau en groupe de travail) puis dans les Conseils Municipaux des différentes communes concernées.

**Nous ne devons rien lâcher et nous mobiliser pour lutter
contre cette privatisation déguisée !!!!**

